



並木中等story

令和2年10月5日号

コミュニケーションの3段階

今日も『7つの習慣 自分を変えるレッスン』（日本図書センター）に掲載されている内容からの作成です。

コミュニケーションには3つのレベルがあることは知っていますか。『7つの習慣 自分を変えるレッスン』では次のように説明しています。

防衛的コミュニケーション。相手を信頼していない状態でのコミュニケーションで、言葉に注意しながらのぎこちないコミュニケーションになります。内容も形式的になりがちです。次が尊重的なコミュニケーション。相手を尊重しているが、何も言えない状態、話を聞くだけで終わってしまうこともあります。そして、レベルが一番高いのがシナジ



イコミュニケーション。シナジーとは複数の人で相乗効果をつくり出すことです。お互いが信頼しあえているため、自由に意見を出せ、より高いレベルの話し合いになります。2つの意見からより高いレベルの結論も導けます。並木中等では話し合いがこのシナジイ的コミュニケーションのレベルになっていることをよく目にします。

互いを信頼し、誰もが自由に意見を言えるコミュニケーションを、今後も大切にしてください。

祝 《令和2年度県総文祭囲碁部V2》

青柳博紀さんが水戸第一高等学校で開催された令和2年度県総文祭囲碁の部で優勝。2連覇を達成しました。これにより、来年1月に開催される関東大会への出場権を獲得しました。おめでとうございます。